

Un passionné de natation

SAINT-SÉBASTIEN-SUR-LOIRE. Pierre Autret a voué trois décennies au profit de la natation. Il s'est investi dans le club sébastienais dès 1991, devenant président en 1995.

Pierre Autret comme beaucoup de parents adhère en 1991 au club de natation sébastienais pour encourager sa fille douée pour ce sport. Elle a participé aux championnats de France.

En 1995, il est élu président. Et cette responsabilité, il va l'assumer jusqu'en 2016. Pendant cette période, il va mettre les bouchées doubles pour développer ce sport, car il ne conçoit pas qu'un jeune ne sache pas nager. Cela se concrétise par une double labellisation du club par le CDOS et la fédération.

Les effectifs sont passés de 300 à 600 adhérents

Entre-temps, il bénéficie d'installations performantes en déménageant son association basée à L'Ouche Quinet, à So Pool, nouvelle piscine intercommunale avec Basse-Goulaine.

Résultat, les effectifs sont passés de 300 à 600 adhérents.

Il œuvre également comme vice-président départemental et membre du CDOS.

En 2016, après avoir passé le



Pierre Autret est devenu président du club de natation en 1995.

Photo Presse Océan

relais de la présidence à Laurence Jerlin, il s'engage avec la ligue pour s'occuper des équipements et des labellisations.

À la dernière assemblée générale de décembre 2020, il est élu secrétaire générale. Pierre Autret est un dirigeant avec du caractère. Il a déjà

évoqué, lors de cette pandémie, le problème des piscines municipales avec délégation de service publique (DSP) où l'économie prime avant l'humain. Exemple : le refus d'ouvrir So Pool le 15 décembre pour les mineures.

BIO EXPRESS

Médaillé bronze et argent de Saint-Sébastien et de la fédération. Ce fut une des premières piscines à organiser la Nuit de l'eau avec l'Unicef. Il a créé le meeting des Pingouins il y a quinze ans avec presque 300 participants.